## Die Jury der Evangelischen Filmarbeit empfiehlt als

## Film Honats

## Kinder, Mütter und ein General

Produktion: INTERCONTINENTAL-FILM

Regie: LASLO BENEDEK

Im Verleih: SCHORCHT-FILMGESELLSCHAFT MBH.

München 15, Schillerstr 28

Jugendgeeigner, Feierragsfrei

Schon allein das Thema dieses Films, der jenseits aller Politik die Klage der Menschheit über den Krieg auftönen läßt, sollte ihm unsere besondere Beachtung sichern. In der Geschichte von den Müttern, die ihre Söhne von der Front heimholen wollen, finden wir gleichnishaft die Fragen wieder, die unsere Generation zwischen den Kriegen zutiefst bewegen. Die überraschende Wirklichkeitsnähe und Menschlichkeit der Darstellung, bei der ausgezeichnete schauspielerische Leistungen beeindrucken, lassen den Besuch dieses Films besonders nachdrücklich empfehlen.

Herausgegeben vom Fachbereich Film/Bild/Ton im Gemeinschaftswerk der Evangelischen Publizistik e. V., Friedrichstr. 2-6, 6 Frankfurt/Main, Tel. 0611-7157-1

Verantwortlich: Rudolt Joos